



Coches clásicos participantes en una edición anterior de la competición. :: E.C.

Llanes acoge a los clásicos

El Rally Costa Cantábrica recorre las carreteras del Oriente asturiano

AUTOMOVILISMO

:: HUGO VELASCO

GIJÓN. La Peña Motorista de Asturias, con la colaboración de la Escuela GES, organizan mañana la dé-

cimo novena edición del Rally Costa Cantábrica, en el que EL.COMERCIO es patrocinador oficial. La prueba de regularidad para históricos es una de las más veteranas y reconocidas de la región. Para este año presenta

como gran novedad un nuevo recorrido de casi 230 kilómetros por el por el Oriente del Principado, en el cual Llanes será el centro neurálgico de la prueba.

Esta novedad surge gracias al apo-

yo del Ayuntamiento llanisco, así como de un nutrido grupo de hosteleros y restauradores del concejo reunidos bajo el eslogan 'Visit Llanes'

Los aficionados podrán contemplar auténticas joyas del pasado, ya

que el único requisito que deben cumplir los equipos es participar con coches fabricados antes de 1980 o que sean deportivos cuya primera matriculación sea anterior a 1990.

Los vehículos participantes estarán expuestos desde las 14.15 horas en la calle del Marqués de Canillejas de Llanes, uno de los puntos emblemáticos de la villa. El primero de los equipos iniciará el recorrido a las 15 horas.

Tras recorrer los primeros kilómetros de la prueba, los participantes volverán a la localidad llanisco a las 17.15 horas para realizar el primero de los reagrupamientos, de 35 minutos duración, en el mismo puerto llanisco, en donde se ubicará la meta y el parque final.

Tras la segunda sección de tramos, el segundo reagrupamiento, de 15 minutos, se trasladará a la gasolinera de Unquera, a las 19.05 horas, donde los equipos cogerán fuerzas para afrontar la sección definitiva.

La primera pareja que complete el último bucle entrará en el parque final en el puerto de Llanes a las 21.40.

El fin de fiesta se pondrá el en el Hotel Spa La Hacienda de Don Juan, en donde tendrá lugar una cena de hermandad y la entrega de premios.

El Rally Costa Cantábrica será la primera prueba puntuable del Open GES&PMA, con el que se quiere fomentar la participación de los vehículos más antiguos. Para elaborar la clasificación, se suman los dos últimos dígitos del año de fabricación o matriculación del coche a los puntos obtenidos en la prueba.

Los grupistas calientan motores para el Nacional

GINNASIA ARTÍSTICA

Las instalaciones del Grupo acogen este fin de semana, con 200 participantes, una de las citas destacadas del calendario nacional

:: Á. S. CIFUENTES



GIJÓN. «El torneo de gimnasia artística del Grupo Covadonga se ha convertido, a

lo largo de los años, en una cita muy importante en el calendario de los gimnastas a nivel nacional». Son palabras de Pablo Carriles, responsable de la sección de gimnasia masculina del Grupo y que apura los últimos detalles del torneo que este año cumple su novena edición.

Cerca de 200 gimnastas participarán en una prueba que este año ha batido récord en el número de participantes masculinos, ya que han superado el número de chicas: 89 frente a los 106 gimnastas masculinos. «Esta es una competición en la que participan tanto chicos como chicas. Todos los años la presencia femenina era mayor, pero en esta ocasión han cambiado las estadísticas», apunta Carriles.

La competición se ha convertido en una prueba preparatoria perfecta de cara al Nacional, que se va a celebrar el próximo mes de julio. «En gimnasia, hay muy pocas competiciones a lo largo del año», dice el responsable de la sección. Los años impares tan solo se celebra el Campeonato de España individual y en los pares se desarrolla la Copa de España y el Nacional por clubes. Por eso, este torneo es una oportunidad para entrenarse y conocer de cerca a los rivales que van a competir en el Nacional. Participan un total de 21 clubes llegados de nueve comunidades autónomas, incluido el Principado de Asturias. «El Grupo Covadonga se ha convertido en un referente a nivel nacional, por ello el éxito del torneo», hace hincapié.

La cita del próximo sábado será seguro un éxito, ya que la organización está siendo muy cuidada, pues son muchos los gimnastas que estarán compitiendo. Las chicas lo harán por la mañana, en pruebas divididas por niveles del 1 al 7 y, por la tarde, será el turno de los chicos. «Otro de los objetivos que perseguimos con esta prueba es promocionar la gimnasia dentro de nuestra región. Somos el único club que compete dentro en Asturias y siempre que hay algún torneo tenemos que salir de la región, ya que aquí no hay rivales con los que medirnos», asegura Isabel Izquierdo,



Isabel Izquierdo y Pablo Carriles, junto a las jóvenes promesas grupistas. :: J. PAÑEDA

responsable de la sección de gimnasia femenina.

Buenos precedentes

Serán quince las grupistas que participarán y doce los chicos que intentarán dejar el pabellón bien alto, como en ediciones pasadas, demostrando que son buenos anfitriones y que la gimnasia grupista está a un gran nivel. Pablo Carriles confía en que así sea, ya que la experiencia de otros años ha sido muy buena.

El trabajo de los entrenadores influye mucho en el éxito de los gim-

nastas y el Grupo Covadonga puede presumir de tener a los mejores, con una trayectoria impecable.

Pablo Carriles lleva toda su vida ligado a este deporte en sus múltiples facetas: como gimnasta, técnico y, desde hace varios años, también está realizando un buen papel como juez en grandes citas. La semana pasada participó en el Europeo celebrado en Montpellier como juez responsable de paralelas. La próxima cita en la que participe será el Mundial de Glasgow, en el mes de octubre. Una prueba importante, en la que su papel deter-

minará seguro su presencia en los próximos Juegos de Río. «Estamos haciendo méritos, aunque hay jueces muy buenos. Puede pasar cualquier cosa», comenta Carriles, quien ya sabe lo que es estar en unos Juegos Olímpicos. «Es una responsabilidad grandísima, a la vez que una experiencia muy bonita», confiesa.

Son muchos los éxitos del Grupo Covadonga como club y de las personas que dan forma a esos triunfos. La sección de gimnasia de la entidad deportiva gijonesa es un claro ejemplo de ello.